



LE 20 NOVEMBRE 2019

Notre première journée régionale s'est déroulée au restaurant Le Jardin d'Odile à Bragelogne, à Baie Mahault.

40 invitations avaient été envoyées aux adhérents. L'accueil des participants était à 09h autour d'une collation, accompagnée de la déléguée Eliane De La Cruz, de son adjoint José Corenthin et du Président Harry Marne.

De 9h30 à 12h30, l'assemblée a été animée par la délégation de l'ARAF et le Président Harry Marne, qui a évoqué la situation de la compagnie, de la mutuelle, des retraites, des facilités de transport. Des questions ont été posées au Président sur la dissolution de l'amicale Air France, car certains ont été contactés par M. Couchy qui aurait créé une association du même type. Le président a bien expliqué à tout un chacun les raisons de cette dissolution.

Les délégués de l'ARAF Guadeloupe ont demandé aux membres comment ils voyaient le fonctionnement de notre association locale.

Des échanges ont été très fructueux au cours de cette rencontre, ce qui nous a permis de choisir quelques activités, listées sur un document et envoyées par courrier.

Ce courrier ayant été envoyé, nous attendons le retour pour évaluer leurs priorités.

Tous les participants étaient heureux de cette première rencontre, car à travers notre association, ils pourront se rencontrer pour faire des activités diverses et occasionner des échanges.

Cette journée s'est clôturée autour d'un bon repas servi par le restaurateur et dans un cadre agréable. Cette journée régionale s'est terminée vers 17h30.

● **Eliane De La Cruz**
Déléguée régionale
eliane.delacruz@hotmail.fr

